

# きたはら



令和5年12月25日  
練馬区立北原小学校  
学校通信  
NO. 693号

## 不安やつらさを喜びに変える

副校長 福留 浩樹

2学期も本校の教育活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございました。2学期は大きな行事である秋の大運動会、さくらんぼ音楽会を計画どおり実施できました。本番までのお子様の体調管理や励ましのお声掛け、本当にありがとうございました。この場をお借りして感謝申し上げます。

さて、12月2日（金）、3日（土）の音楽会での子供たちの一生懸命な合唱や合奏を聴いて感動された保護者の方も多かったと思います。当然、私もその一人です。そして、私を感動させたのはそれだけではありませんでした。6年生2名の終わりの言葉です。児童鑑賞日 6年3組 吉野 陽菜（よしの はるな）さんの「音楽会で不安もたくさんあったけれど、不安やつらさを喜びに変えられて良かった。」という言葉です。この言葉は1学期から2学期までの北原小学校の教育活動への答えを表していると思ったからです。5月に新型コロナウイルス感染症が第5類に移行し、校長は「今後の教育活動や行事は、可能限り制限なく実施していこう。」と全教職員に伝えました。当然、校長は責任をとる立場として大きな不安やつらさもあったと思います。しかし、大きな学校行事を終えたときの児童のやり切った達成感や笑顔、保護者や教職員の笑顔を見ると、それまでの不安やつらさが校長にとって大きな喜びに変えられたことは間違いありません。吉野さんのこの言葉は学校に勇気を与えてくれたと思っています。また、保護者鑑賞日 6年3組 佐々木 美緒（ささき みお）さんの「4年振りに開催されたこの音楽会が、北原小学校の新たな伝統につながっていくといいなと思います。」という言葉も、これから学校が行事の進め方を精査し、児童のための特色ある教育活動を残していかなければならないと思わせてくれました。

3学期も教職員一同、力を合わせて子供たちの喜びのために指導してまいります。この冬季休業日に教職員もしっかり充電をして3学期に備えていきます。3学期も本校の教育活動へのご理解、ご協力をよろしくお願い申し上げます。それでは、児童の皆さん、保護者の皆様、充実したすてきな年末年始をお過ごしください。

### 【冬季休業中の予定】

月日	曜	学校の予定	図書館開放	校庭開放	スマイルひろば
12月25日	月	終業式 給食終	午後1時30分～午後4時30分	午後1時30分～午後4時30分	下校から午後4時30分
12月26日	火	冬季休業日始	午前10時～午後4時30分	午前10時～午後4時30分	午前9時～午後4時30分
12月27日	水		午前10時～午後4時30分	午前10時～午後4時30分	午前9時～午後4時30分
12月28日	木	学校休務日	午前10時～午後4時30分	午前10時～午後4時30分	午前9時～午後4時30分
12月29日 から1月3日	金 水	機械警備のため、学校の敷地（校舎内・校庭）には入れません			
1月4日	木	学校休務日	午前10時～午後4時30分	午前10時～午後4時30分	午前9時～午後4時30分
1月5日	金		午前10時～午後4時30分	午前10時～午後4時30分	午前9時～午後4時30分
1月6日	土		午前10時～午後4時30分	午後1時～午後4時30分	休み
1月7日	日	冬季休業日終	午後1時～午後4時30分	午後1時～午後4時30分	
1月8日	月	成人の日	午後1時～午後4時30分	午後1時～午後4時30分	
1月9日	火	始業式 給食始	午後1時30分～午後4時30分	午後1時30分～午後4時30分	下校から午後4時30分

#### 【冬休みの生活について】

明日より冬季休業を迎えるにあたり、校外での遊び、過ごし方等について、児童に指導をしました。ご家庭でも、規則正しい生活と安全な生活についてお子様と話し合ってくださいますようお願いいたします。

#### 【学校への連絡について】

冬季休業中に事件や事故が発生した際は、学校に連絡をお願いします。(TEL:03-3904-5172)

なお、冬季休業中の土・日曜日および祝日、12月28日(木)、1月4日(木)の学校休務日は、学校の教職員は勤務しません。学校施設管理員が午前8時から午後9時30分まで勤務します。ご理解をよろしくお願いします。12月26日(火)、27日(水)、1月5日(金)は日直の教員が勤務しています。

#### 【保護者の皆様へお知らせ】

- ・令和6年1月9日(火)が始業式です。この日は4時間授業で給食があります。
- ・1月13日(土)は道徳地区公開講座(道徳の授業公開)です。
- ・校内書初め展は1月13日(土)から19日(金)です。受付は中央玄関となります。なお、17日(水)は校内で研究授業があるため、鑑賞することができません。ご理解をよろしくお願いします。

## 【音楽会 終わりの言葉】

巻頭言で紹介した音楽会の終わりの言葉を紹介します。また、先日は保護者アンケートのご協力ありがとうございました。

児童・保護者鑑賞日の終わりの言葉です。吉野さんと佐々木さんは合唱や合奏の練習だけでなく、児童代表として終わりの言葉の内容を考え、当日を迎えました。2人とも良い緊張感をもち、大役を果たしました。

#### 【児童鑑賞日】6年3組 吉野 陽菜(よしの はるな)さん

皆さん、今日の音楽会はどうでしたか。私は、どの学年も練習の成果をしっかりと発揮し、すてきな音楽がたくさん響き渡った音楽会だったと思います。それぞれの学年によって歌声や曲の雰囲気の違い、聴いているときも音楽の良さを感じることができました。

私は音楽会までの練習をとおして友達と一緒に諦めないことで失敗を成功に変えられるということを学びました。毎日コツコツと練習をすることでどんどん上達することができました。初めはできなかったところも中休みや昼休みに友達や先生に教えてもらい、練習のときに先生に注意されたところも、家で何度も練習したり、楽譜に書き込んだりして注意されたこともできるようになりました。音楽会で不安もたくさんあったけど、不安や辛さを喜びに変えられて良かったと思いました。これからもこの経験を生かしていろいろなことに挑戦してみたいと思いました。

6年生はこれで最後の音楽会になりますが、下級生の皆さんは、4年振りに行われたこの音楽会での経験や思い出を生かし、次の音楽会に向けて、また新たな伝統を作ってください。

#### 【保護者鑑賞日】6年3組 佐々木 美緒(ささき みお)さん

本日は、私たちの発表を見に来てくださり、ありがとうございました。私たちは、この音楽会のためにたくさんの練習を積み上げ、頑張ってきました。

どの学年も休み時間、放課後、また朝にも練習を重ね、学年みんなで心を一つにし、絆の大切さを改めて実感しながら完成へ少しずつつながっていきました。

私たち6年生にとっては小学校生活で最後の音楽会となるので、この音楽会を最高の音楽会にしようと努力してきました。今日、みんなで一つになった演奏ができて、本当に良かったです。なかなか合わなかったリズムが合うようになり、最後の音を揃えることができたとき、とても感動しました。この成功と思い出をこれからの学校生活に生かし、頑張っていきたいと思います。

4年振りに開催されたこの音楽会が、北原小学校の新たな伝統につながっていくといいなと思います。今日は私たちにたくさんの拍手を送ってくださり、本当にありがとうございました。